
Protokoll:  
 
FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0057/2017). 


